



Congreso de la República

CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI MATOS PRESIDÓ AUDIENCIA PÚBLICA EN EL DISTRITO DE TICLACAYÁN



Con una masiva participación de autoridades, representantes de instituciones públicas, estudiantes, profesionales y población en su conjunto, se llevó a cabo la Audiencia Pública para evaluar la gestión municipal correspondiente al año 2011.

La cita inició al promediar las 10:15 horas, en las instalaciones de la Municipalidad Distrital de Ticlacayán, hasta donde llegó un grueso grupo de personas que hicieron un lleno total del auditorio. En la Audiencia tomaron la palabra el Parlamentario Néstor Valqui Matos; así como el Vicepresidente Regional de Pasco Dionisio Salcedo Meza y el alcalde del Distrito Wilfredo Chamorro Malpartida.



Néstor Valqui Matos inició su exposición refiriéndose a la asignación presupuestal que tuvo el distrito el año 2011 que ascendió a S/. 12,519,440.00 (DOCE MILLONES QUINIENTOS DIECINUEVE MIL CUATROCIENTOS CUARENTA Y 00/ NUEVOS SOLES), asimismo, informó detalladamente respecto al gasto en actividades del año 2011 que suman en total S/. 2,267,179 (DOS MILLONES DOSCIENTOS SESENTA Y SIETE MIL CIENTO SETENTA Y NUEVE Y 00/NUEVOS SOLES) y el gasto en proyectos 2011 con una suma de S/.10,171,333 (DIEZ MILLONES CIENTO SETENTA Y UN MIL TRESCIENTOS TREINTA Y TRES Y 00/NUEVOS SOLES).

Por su parte Dionisio Salcedo Meza Vicepresidente de la región, respondió las interrogantes de la población Ticlacaína, respecto a la culminación de la carretera La Aurora – Ticlacayán, refiriéndose que de todas maneras se culminará con la obra en los meses siguientes, esto debido a la intensa temporada de lluvias que viene azotando al distrito, que dificulta los trabajos.



En su momento, Wilfredo Chamorro Malpartida Alcalde del Distrito de Ticlacayán, realizó su exposición ante la población asistente, informando la ejecución de proyectos el año 2011, detallando el monto asignado a cada uno de ellos; antes de finalizar su participación, el Burgomaestre felicitó al Congresista Néstor Valqui por esta iniciativa, manifestando que este tipo de reuniones fortalecen los lazos de unión entre las autoridades y la población.

El Parlamentario dio por finalizado la audiencia pública, agradeciendo a todos su asistencia; manifestando que queda demostrado, que el progreso de Ticlacayán solo se logrará con la unión de las autoridades y su pueblo, para de esta manera realizar un trabajo transparente y sin colores políticos.